

上殿小学校だより  
12月号地域版

# やまゆり

731-3664 安芸太田町上殿 769 番地  
TEL・FAX・(0826) 28-2721  
E-mail kamitonosho@gakko.akiota.jp  
http://www.akiota.jp/kamitonosho/

学校教育目標

ふるさを大切にし、自ら学び、  
将来をたくましく生きぬく児童の育成

令和3年12月6日発行

安芸太田町立上殿小学校  
校長 山城 美和



11月12日(金)  
学習発表会

輝け みんなの笑顔  
届け みんなの心



ふれあいセンター  
メープルホールにて



全校オペレッタ  
「やまゆり」



やまゆり訪問の始まった経緯・当時の先生や子供たちの思い・現在の様子等を題材にして、劇や歌で表現しました。約30分間にわたる内容でしたが、子供たちは役になり切ってセリフを言ったり、演技をしたり、ナレーションでストーリーを伝えたりしました。オペレッタ中で歌った歌は、6曲ありましたが、子供たちは長い歌詞をよく覚えて力を出し切りました。広い会場でも声がよく届くように、グランドで練習をしたこともありました。全校で練習を重ねて日に日に作品としての完成度が上がっていきました。みんなで一丸となって創り上げた全校オペレッタになったと思います。



全校合唱

♪山も風も海の色も  
君のふるさと  
僕のふるさと  
ここはふるさと♪

♪虹が生まれる♪ ♪ふるさと♪

きれいな2部合唱や気持ちを込めて精一杯歌う姿は、見ている人に感動を与えました。歌には、聴いている人を魅了したり元気づけたりする不思議な力があることを改めて感じました。

いつもとは違って大きなホールでの発表会は、子供たちにとって貴重な経験となりました。発表会めざして全校で一丸となって取り組んだことも大きな力になったと思います。



保護者や町内在住のご家族等30名の皆様に、ご観覧いただきました。皆様の温かい拍手は、子供たちや上殿小職員のエネルギーとなりました。本当にありがとうございました。

- アンケートより** 当日回答していただいたアンケートの結果、「テーマに沿ってよく頑張っていたと思う」と回答いただいた方は100%でした。記入していただいた感想の一部を紹介します。
- とても感動しました。一番大切なことを教わったように思えます。上殿で育っていることを誇りに、これからも自信を持って頑張っていけると思っています。
  - オペレッタは構成も歌声(曲)も児童のがんばりも素晴らしく感動しました。合唱ももちろん大変感動しました。先生方ご指導ありがとうございました。
  - 平和学習ではない物語の劇やオペレッタも見てみたい。学年やクラスだけの歌うパートがあれば良かった。
  - よく声が出ていて、自信をもってできていたと思います。やまゆり活動の歴史にあらためて感動をしています。歌声がよく揃って楽しそうな笑顔が見れて大変嬉しく思いました。久しぶりの発表会を楽しく見せていただきました。
  - 上殿の児童の声は大変美しいとあらためて感じました。人数は少なくても大人数に負けない声量があります。一人一人の良さが輝いているように思います。
  - 初めての大きなステージでの発表会、そして小学校生活最後の発表会でした。とても心に残る発表会をありがとうございました。
  - 児童一人一人がとても頑張っている姿に心が温まりました。ずっとこのまま素直な心を育ててほしいです。

1日	水	交通安全指導 校内マラソン大会試走
2日	木	スクールカウンセラー山田先生相談日
6日	月	学校評議員会・学校関係者評価委員会
7日	火	校内マラソン大会・集金日
14日	火	2学期末PTA 児童下校 14時5分
15日	水	6年生修学旅行
16日	木	6年生修学旅行
23日	木	2学期終業式 児童下校 13時30分
24日	金	冬休み始まり ~1月6日まで

## 12月の行事

**上殿小学校の児童の日記や作文がラジオ番組で放送されました!**  
RCC ラジオ「平成ラヂオバラエティごぜん様さま」という番組の「僕の作文 私の作文」というコーナーで約5分間放送されました。  
放送日: 11月22日(月)~12月3日(金)

子供たち待望の冬休みは、12月24日(金)から始まります。新学期は、1月7日(金)から始まります。